
「通信教育からの提言」について 

 

新型コロナウイルス感染症の影響で、学校種を問わず、授業の開始の目途が立ちません。

そんな中、学習機会を確保する観点から、対面による授業に代えて、遠隔授業の活用が強

く求められています。通信教育を含む遠隔教育の普及を目指してきた私たちにとって、長

年にわたって培ってきたノウハウがお役に立つ機会なのではないかと考えています。 

そこで、期間や回数は決めていませんが、リレー形式で私たちの知見をご紹介させてい

ただこうと考えています。この非常事態に、少しでも皆様のお役に立てれば幸いです。 
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